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行橋市で渋滞して
いる現場をよく目
にする安川通り。
渋滞の原因や周辺
施設の緩和対策を
紹介しています。
また、中でもよく
混雑するエリアも
載せていますので、
参考までにご覧く
ださい。(7月号 )
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広
報

ゆ

く

は

し

「
Y
U
K
U
H
A
S
H
I 

L
I
F
E
」
で
は
、
地
域
の
イ
ベ

ン
ト
や
市
か
ら
の
お
知
ら
せ
な

ど
、
市
民
の
皆
さ
ん
に
伝
え
た
い

内
容
を
多
数
扱
っ
て
い
ま
す
。
そ

の
内
容
は
し
っ
か
り
と
届
い
て
い

る
で
し
ょ
う
か
。
4
月
か
ら
の

リ
ニ
ュ
ー
ア
ル
開
始
以
降
、「
伝

え
る
」
と
「
伝
わ
る
」
の
違
い
に

着
目
し
〝
伝
え
る
の
は
自
分
、
伝

わ
る
の
は
相
手
。
伝
わ
ら
な
い
情

報
は
存
在
し
な
い
の
と
同
じ
。〟

私
た
ち
は
こ
の
よ
う
な
考
え
方
で

広
報
紙
の
作
成
に
努
め
ま
し
た
。

　
以
前
は
、「
担
当
課
が
載
せ
た

い
情
報
を
す
べ
て
載
せ
る
」
と
い

っ
た
詰
め
込
み
で
、
結
局
何
を
伝

え
た
い
の
か
不
明
瞭
に
な
っ
て
い

た
と
思
い
ま
す
。
ま
た
、「
と
り

あ
え
ず
市
報
に
載
せ
た
か
ら
終
わ

り
」
と
い
っ
た
掲
載
す
る
こ
と
だ

け
が
目
的
の
「
ア
リ
バ
イ
広
報
」

と
な
っ
て
お
り
、
本
来
の
目
的
で

あ
る
「
読
者
に
情
報
が
伝
わ
っ
て

い
る
の
か
」
が
な
い
が
し
ろ
に
な

っ
て
い
た
と
言
え
ま
す
。

　
興
味
が
あ
る
内
容
は
人
そ
れ
ぞ

れ
で
す
。
そ
れ
で
も
読
者
の
目
に

留
ま
る
記
事
、
そ
し
て
、
内
容
が

伝
わ
る
記
事
に
す
る
た
め
、
リ
ニ

ュ
ー
ア
ル
後
は
、
デ
ザ
イ
ン
を
大

幅
に
変
更
し
、
文
字
量
を
極
力
少

な
く
し
て
要
点
を
絞
り
、「
読
む
」

か
ら
「
見
る
」
へ
の
転
換
を
図
り

ま
し
た
。

　
よ
り
詳
し
い
内
容
は
市
ホ
ー
ム

ペ
ー
ジ
か
ら
、
記
事
中
に
掲
載
し

て
い
る
I
D
検
索
で
す
ぐ
に
ア

ク
セ
ス
す
る
こ
と
が
で
き
ま
す
。

も
ち
ろ
ん
、
電
話
で
の
問
合
せ
で

も
担
当
職
員
が
丁
寧
に
説
明
し
ま

す
。

　
市
で
は
、広
報
係
だ
け
で
な
く
、

「
全
職
員
が
広
報
担
当
」
と
い
う

意
識
を
持
ち
、
目
的
を
明
確
に
し

て
、
S
N
S
や
ホ
ー
ム
ペ
ー
ジ

を
活
用
し
、「
伝
わ
る
広
報
」
を

目
指
し
て
い
ま
す
。

　
ま
だ
ま
だ
た
く
さ
ん
の
改
善
点

が
あ
り
ま
す
が
、
皆
さ
ん
の
暖
か

い
コ
メ
ン
ト
が
糧
に
な
っ
て
い
ま

す
。
来
年
も
ど
う
ぞ
ご
愛
読
を
お

願
い
し
ま
す
。
　

「伝わる」広報、

「伝わる」広報、

　      
  年末の大反省会。

　      
  年末の大反省会。

今年もご愛読ありがとうございました。来年もよろしくお願いします。

広報ゆくはし「YUKUHASHI LIFE」は、企画、取材、編
集に至るまで職員がすべて手作業で行っています。旬な
話題や次節の記事ももちろんですが、一番参考となるの
は読者の声です。いただいた意見はすべて目を通し、改
善点や実現可能な企画を課内で協議しています。特に「カ
フェ特集」など、お店の紹介に関する要望を多くいただ
きますが、公平性の観点から、職員目線でお店に取材に
行くことは望ましくありません。そこで登場したのが「み
んなの推し店」という企画で、「市民が推すお店」として
応募があったお店に私たちが取材に行くという仕組みで
す。行橋にあるものは行橋でー。少しでも経済に貢献で
きればと思っていますので、ぜひ応募をお願いします（自
薦、他薦は問いません）。また、「クイズ＆アンケート」
の企画についても、行橋市を盛り上げる企画の一つとな
っています。読者へのプレゼントを提供してくれるお店
も募集しています。プレゼント企画は大変好評です。お

店の PR にぜひ検討してください。

READER’S VOICEREADER’S VOICE

よくできました！ もっと頑張ります...

毎年９月は「世界
のアルツハイマー
月間」。祖父母、両
親、パートナーな
ど、身近な人と認
知症の対策などの
話し合いをするき
っかけとなるよう
な記事を掲載して
います。（8 月号・
9月号）

毎年 10 月は「里
親月間」。里親制度
や里親の 4つの分
類などについて分
かりやすく紹介し
ています。行橋市
在住の里親さんの
声も載せています
ので、この機会に
是非読んでみてく
ださい。（10月号）

世界的に影響を与
えている物価高騰。
前半と後半に分け
て、物価高騰の原
因や日常生活への
影響のことなどを
詳しく掲載してい
ます。難しい内容
ですがインタビュ
ー形式で分かりや
すくしています。
（5月号・6月号）

広報係（1461）

問いただいた意見 640
件　協力いただいたお店 13件 (11月号まで)

◀みんなの推し店

今までと違って全体的に見やすくな
っていたし、表紙も冊子のようでお
しゃれで手に取りやすかった。（４
月号：30 代）

フォントやカラーなど非常に見やす
くなったなぁと感じます。1 冊のボ
リュームもあるので読んでいて楽し
いです。いつもありがとうございま
す。（5 月号：20 代）

以前の市報に比べて、写真も多く、
文字も詰まった感じがなくて、読み
やすいと思います。（6 月号：40 代）

今までの市報は、見たい記事だけ見
てすぐに忘れさられる存在でした
が、新しい市報は老若男女楽しめる
記事が満載で、1 ページ目から最後
のページまで楽しく読めました。（7
月号：60 代）

いつもいろいろな情報が載ってお
り、以前より読みやすくなったので
よく目を通すようになりました。

（7 月号：50 代）

見やすくなって、来月の広報を待つ
楽しみがある。（10 月号：80 代）

必要な情報が分かりやすく掲載され
ていて、とても見やすい紙面だと思
います。（10 月号：40 代）

市報の紙が厚くなったことで、重く
なり、配る担当者の負担になる。他
の挟みものが増える場合も多々ある
ので。（5 月号：60 代）

発行回数を減らしたのはいいが、紙
質が良くなり、ページ数も増えたの
でコスト削減できているのか疑問。

（6 月号：40 代）

デザインが変り見やすくなったが、
色々な冊子が挟まっているため、見
づらい。（6 月号：30 代）

どうしてもカラーページのみに目が
いくので、カラーを増やす、フォン
トを変えるなどをすれば読みやすく
なるのでは。（7 月号：30 代）

全体的にとても見やすいが、もう少
し紙の質を落としても良いかと思
う。（10 月号：50 代）

こんなことに
注目しました
令和５年は

STAFF VOICESTAFF VOICE


